



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°69

Du 25/02/2024 au 03/03/2024

Agenda du secteur

Horaire des messes et adorations:

• **Lundi 26/02**

Adoration (SMM 20h30)

Adoration (NDA 21h)

• **Mardi 27/02 :**

Messe (SMM 12h15)

• **Mercredi 28/02 :**

Messe (SE 9h30)

• **Jeudi 29/02 :**

Messe (NDA 9h)

• **Vendredi 01/03 :**

Messe (SP 18h30)

• **Samedi 02/03 :**

Messes anticipées (SA, SE, SP : 18h)

• **Dimanche 03/03 :**

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15, SMM 18h)

Évènements à venir

• **16/03 : Journée du Pardon**

• **29/03 : Conférence sur l'écologie intégrale** (Centre Saint André 20h30)

• **03/05 : Spectacle « Mr le Curé fait sa crise »**

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

📍 massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr



EDITO

En route vers la Source

Chaque année, le Carême s'offre à nous comme un retour vers la Source vive de notre baptême. Deux dynamiques convergent vers la Vigile Pascale. D'abord les catéchumènes qui seront initiés : baptisés, confirmés, ils feront aussi leur première communion. Ensuite, les baptisés, qui sont invités à recevoir au cours du Carême le sacrement de réconciliation. Les deux trajectoires sont différentes, mais convergent vers le baptême : soit dans sa réception, soit dans son actualisation.

Aumône, prière et jeûne sont des moyens puissants pour retrouver la vitalité de notre baptême, que le cours régulier d'une vie chrétienne peut assoupir. La grâce du Carême est, en quelque sorte, de nous empêcher de dormir. Si ce temps n'existait pas, reconnaissons humblement que nous serions tentés par la routine ! Et, fatalement, par la médiocrité.

Le Carême est un temps assez bref : 40 jours, soit grosso modo 10 % de l'année. 10 % capables de vivifier les 90 % restants. Un Carême bien vécu est une bouffée d'oxygène pur pour notre vie spirituelle. Tandis que les catéchumènes voient avec joie les jours défilier, nous, baptisés de plus ou moins longue date, devons prendre soin de ce temps précieux.

Cherchons quelle aumône de temps, d'attention, de bienveillance, de service ou d'argent nous pourrions offrir.

Prenons le temps de la prière, si facilement oubliée, négligée ou écourtée le reste de l'année, prenons le goût de demeurer en Dieu.

Enfin, osons jeûner, et pas seulement d'écrans. Le jeûne numérique n'est pas à négliger, mais le jeûne alimentaire nous renvoie à notre condition de créature. Et nous rappelle que nous vivons dans une société d'abondance, ce qui n'empêche pas, hélas, des écarts scandaleux entre très riches et très pauvres. Quelques heures par semaine, prenons le temps de ressentir la faim qui tient au long des jours les pauvres et les exclus. Ayons faim de justice pour ceux qui ont peu à manger ou même pas du tout.

Le Carême se conclura avec le Triduum Pascal. Mais une fois terminé, n'en perdons pas l'esprit. Au lieu d'être des cases à cocher, des *to do lists* à valider, des objectifs à atteindre, le Carême vise à désensabler la source de notre baptême, afin d'irriguer toute notre vie chrétienne. Bonne suite de Carême et rendez-vous dans la nuit du 30 mars pour fêter la joie de Pâques !

Père Matthias Amiot

Sacristine, sacristain : un service peu connu et si précieux

Être sacristine : La fonction la plus noble, celle qui nous fait expérimenter le don de Crainte, est la préparation de l'autel en vue du Saint Sacrifice :

- le linge liturgique, installation, entretien,
- les objets liturgiques, matériel sacré, disposition et rangement soigneux en veillant à les conserver dans leur meilleur état.
- les lectionnaires - différents selon les jours de semaine et le Dimanche, les jours de fête -, les rituels pour Baptême, mariage, funérailles, fin de vie .
- la réserve d'eau bénite à l'entrée de l'église,
- la veilleuse de sanctuaire.

Mais aussi bien d'autres actions : propreté de l'église et de la sacristie, cierges, vêtements liturgiques et leur entretien, temps de prière personnelle avant les célébrations, dans la quête d'une venue de l'Esprit pour nous, les nôtres et inconnus.

C'est enfin connaître une joie paisible avec ceux que nous venons de rencontrer, et que nous rencontrerons en quittant le parvis.

A NDA une émotion particulière, au printemps, tôt le matin, quand le premier rayon du soleil traverse le vitrail de Sainte Anne et Marie enfant. Une pure splendeur ! Ou le matin, ouvrir l'église silencieuse, adorer brièvement devant le tabernacle, pénétrer dans la sacristie, baignant de lumière, avec ses meubles classés et soigneusement entretenus.

Hélène GULCZYNSKI, sacristine



Sainte Marie Madeleine



Feuille d'information paroissiale n°69 - du 25 février au 3 mars 2024

Évangile du dimanche présenté aux enfants (Mc 9, 2-10)

Pierre, Jacques et Jean, trois disciples qui sont proches de Jésus, vont vivre une expérience très forte : Jésus est transfiguré devant eux, il resplendit déjà de la lumière de la résurrection. Ils sont bouleversés ! Mais Dieu ne cherche pas d'abord à les impressionner, il veut leur livrer un secret : Jésus est bien son fils.

Méditer :

C'est la raison pour laquelle il faut l'écouter ; ce qu'il dit est parole de Dieu. Comme les disciples, si nous ne comprenons pas toujours bien, nous sommes invités à écouter, à laisser sa parole habiter notre cœur, à laisser sa parole habiter notre esprit et notre cœur pour grandir dans la confiance et nous rapprocher de lui.

Vivre l'Évangile :

Il y a peut-être une phrase prononcée par Jésus ou par Dieu, dans ce texte ou dans un autre, qui te plaît beaucoup. Il te parle à toi aussi ! Écris cette phrase sur une feuille que tu déposes dans ton coin prière et redis-la dans ta tête pour qu'elle pénètre en toi comme une parole vivante. Puis réponds à Jésus dans ta prière, de manière toute simple.

Conférence débat du collectif Abraham

Nous sommes heureux de vous inviter à la conférence débat du collectif Abraham : le **3 mars 2024** sur le thème :

« **Foi et Fin de vie, Éclairage de nos traditions sur les débats contemporains** »

Attention le lieu change cette année !

Lieu : Bourse du travail, 14 rue du chemin des femmes à Massy

Heure : à 16h30

Un pot de l'amitié sera proposé pour clôturer cet échange.

Pastorale des personnes divorcées

La "commission divorcés" fait peau neuve et devient la "Pastorale des personnes divorcées", toujours au sein de la "Pastorale des familles" du diocèse.

Journée de réflexion, de partage et de prière pour les personnes séparées ou divorcées.

"**La Solitude, source de Vie ?**" Dimanche 10 mars 2024 de 9h30 à 17h, 23 avenue des écoles à Savigny/Orge

Renseignements et inscriptions : de préférence par courriel pastorale.personnesdivorcees@eveche-evry.com

ou par téléphone : Michèle 01 60 15 68 10 ou SMS : Véronique 06 83 17 03 99

Participation 6€. Apporter un plat à partager assiette, verre, mug et couverts, covoiturage.

concert "Liturgie et Cosmos"

Concert qui sera donné le **dimanche 3 mars à 17h** en l'église Saint-Martin de Palaiseau.

Concert de chant sacré autour du thème du Cosmos, avec chœurs, orgue et projection de photos du cosmos

Chœurs : Chœur des Chantres d'Ile de France, Chœur Saint-Ambroise, avec la participation de la Schola Saint-Martin

Direction : Béatrice Gaussorgues

Organiste : Jacques Kauffmann

Mise en images : Jean-Pierre Maillard



Horaires du secrétariat de secteur (Saint Charles)

Mardi : de 14h à 16h

Mercredi : de 14h à 16h

Jeudi : de 10h à 12h et de 14h à 16h

Vendredi : de 14h à 16h

Paroisses catholiques de Massy

- Église Ste-Marie-Madeleine (rue de la Division Leclerc)
- Église St-Paul (rue des canadiens)
- Église St-Fiacre (Place St-Fiacre)

Secrétariat du secteur

Maison St-Charles (36 rue de la division Leclerc)

massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

communication.mv@catho91.fr